



あまうち

舞鶴市立余内小学校
令和4年度学校だより
第1号
令和4年4月8日発行

校区教育目標
自らの未来を切り拓く「生きる力」を
身に付けた次代を担う児童生徒の育成

ご進級 おめでとうございます

校庭の満開の桜が、春の訪れをこの地に届けてくれています。
保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

昨年度中は、本校教育に格別のご支援、ご協力をいただきましたことに、心より感謝申しあげます。本日の始業式には、新しい学年、新しい教室に胸膨らませた2年生から6年生の295名の子どもたちが登校し、学校に活気が満ち溢れました。又、11日の入学式では、66名の1年生を新たに迎え、本年度は総勢361名でスタートします。

学校は、異年齢の子どもたちが、学年ごとに分かれたり、異年齢の集団を作ったりして、学び合います。自分の思いを伝え、相手の思いを聞き、つながりを大切にしながら、日々歩みを進めていきます。その中で、子どもたち一人一人の成長していく姿を通して、学校と保護者・地域の皆様との信頼関係を築き、連携して子どもたちの教育にあたっていきたいと考えます。

また、城北中学校区小中一貫教育も、今年度で7年目を迎えます。中学校区小・中学校5校（城北中・余内小・明倫小・福井小・吉原小）が、「校区は一つ」を合言葉に、「生きる力の育成」を目指して綿密に連携しながら、学校づくりを進めていきます。

今年度、本校では、次のような教育目標を掲げ、実践に取り組んでいきます。私ども教職員一同、大切なお子様をお預かりしているという責任の重さを自覚し、やる気に満ちた今日の思いを子どもたちが明日からも持ち続けられるよう、「子どもにとって、通うのが楽しみとなる学校」「地域の中で地域と共に育つ学校」をめざして精一杯取り組む所存です。

保護者の皆様、地域の皆様には、これまで同様に、ご支援・ご協力を賜りますようお願い申しあげ、年度初めのご挨拶とさせていただきます。

校長 藤原 篤美
教職員 一同

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策については、本年度も引き続き、令和3年度同様にご理解・ご協力をお願いいたします。

学校教育目標 学ぶ楽しさ 清き心 雄々しきまけじ魂をもつ 余内っ子の育成

めざす子ども像 自ら学び続ける子 【知】 人とのつながりを大切にする子 【徳】
心もからだもきたえる子 【体】 ふるさを愛し誇りに思う子 【ふるさと】

城北中学校区教育目標

自らの未来を切り拓く「生きる力」を身に付けた次代を担う児童生徒の育成